

menyimpulkan bahwa praktik usaha jasa *laundry* di Kalijaten Taman Sidoarjo kebanyakan kerugian yang dialami konsumen akibat proses produksi yang dilakukan pelaku usaha jasa *laundry*. Dan hal ini tidak sesuai dengan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen dan hukum Islam terkait pemberian *ujroh* yang diberikan konsumen kepada pelaku usaha.¹⁵

2. Penelitian yang berjudul “Analisis terhadap Kerugian Konsumen Pengguna Jasa Layanan Paket Full Service BB PT. XL Di Tinjau Hukum Islam Dan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen”, hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa pelaku usaha wajib bertanggung jawab terhadap kerugian yang dialami konsumen akibat keterbatasan kualitas dan jaringan yang tidak sesuai dengan yang diperjanjikan sesuai dengan Undang-Undang No. 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen dan dalam Islam pelaku usaha belum memenuhi asas dalam akad.¹⁶
3. Penelitian yang berjudul “Analisis Hukum Islam dan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen terhadap Pengelolaan Jasa Parkir di Perusahaan ISS (*International Service System*)”, hasil penelitian ini menghasilkan penemuan yaitu kenyataan yang didapat melalui wawancara dengan pengguna jasa

¹⁵ Riski Dwi Puspita Ningrum, “Analisis Hukum Islam dan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen Terhadap Usaha Jasa Laundry di Kalijaten Taman Sidoarjo” (Skripsi--IAIN Sunan Ampel Surabaya, 2010).

¹⁶ Eny Faridhatun Umroh, “Analisis Terhadap Kerugian Konsumen Pengguna Jasa Layanan Paket Full Service BB PT. XL Di Tinjau Hukum Islam Dan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen” (Skripsi—UIN Sunan Ampel Surabaya, 2013).

data, teknik pengumpulan data, teknik pengelolaan data, teknik analisis data lalu dirangkai dengan sistematika pembahasan.

bab II merupakan landasan teori, yang berisikan tentang teori *salām*, teori *ijarāh*, hak *khiyār* dan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999. Dalam hal ini memuat pengertian *salām*, dasar hukum *salām*, rukun dan syarat *salām*, pengertian *ijarāh*, dasar hukum *ijarāh*, rukun dan syarat *ijarāh*, pengertian *khiyār*, dasar hukum *khiyār*, dan macam-macam *khiyār*. Serta latar belakang dibentuknya Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen, tujuan ditetapkan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen, pengertian pelaku usaha, tanggung jawab pelaku usaha, dan definisi industri konveksi.

bab III dalam bab ini merupakan penyajian data yang memuat tentang sejarah berdirinya industri konveksi, gambaran umum lokasi penelitian, struktur organisasi, Produk-produk dan pendistribusian di Wira Konveksi, hak dan kewajiban konsumen yang ada di Wira Konveksi serta hak dan kewajiban dari pihak Wira Konveksi sebagai pelaku usaha dan mekanisme pemesana barang sampai mekanisme pertanggungjawaban atas kesalahan produksi di Wira Konveksi Sidoarjo.

bab IV bab ini membahas tentang uraian analisis hukum Islam dan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen terhadap mekanisme pertanggungjawaban atas kesalahan produksi di Wira Konveksi Sidoarjo.

